
Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 11. September 2019 
(im Anschluss an die gemeinsame Sitzung ab 21.30 Uhr)  
Anwesende: Frau Dr. Stephani Adams, Herr Thorben Ehlhardt, Frau Claudia Giesen, Herr Dr. Ansgar 
Halfmann, Frau Anna-Lena Hoffmeister, Frau Monika Klar, Frau Ruth Kuntz, Frau Sigrid Lerche, Frau 
Susanne Meyer, Frau Barbara Pott, Herr Raimund Schlenker, Herr Heinrich Stüter, Frau Isabelle Vérin-
Mühlenbein  
 
entschuldigt: Herr Thomas Quinkert 

TOP 1: Regularien 
Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 3. Juli 2019 wird genehmigt.  
 
TOP 3: Vorkasse Oldienight 
Herr Schlenker bekommt 500 Euro als Vorschuss für die Vorbereitungen der Oldienight (am 28.09.). 
Das Geld wird nach den Veranstaltungen zurück gezahlt.  

TOP 4: Gemeinde St. Johannes 
Erntedank – weitere Absprachen 
Herr Schlenker holt die Suppe ab. Von der Aktion Grünkohlessen sind die Bänke schon da und auch 
Getränke. Zum Aufbau um 10 Uhr treffen sich Frau Dr. Adams, Frau Vérin-Mühlenbein, Herr Stüter, 
Herr Dr. Halfmann, Herr Schlenker und Herr Ehlhardt. 
Frau Kuntz schaut nach, ob noch Stroh da ist. Ein Ballen wird als Deko für die ökumenische Feier 
gebraucht. Suppenschüsseln sollen in Stiepel ausgeliehen werden.  

Advents- und Weihnachtsmarkt 
Der Markt findet am Samstag, 7. Dezember statt. Der Gemeinderat backt wie im vergangenen Jahr 
Kartoffelpuffer. Frau Kuntz, Frau Vérin-Mühlenbein, Herr Schlenker, Herr Stüter und Frau Dr. Adams 
helfen mit.  

Rückblick Stadtteilfest 
- wenig Platz für das Kinderspiel  
- Danke für die Spielherstellung an die Messdiener 
- gute Aktion 
- Busdurchfahrt wurde gut gelöst 

Litfaßsäulenaktion 
Am kommenden Sonntag sollen die Rückmeldungen, die es auf den Zetteln beim Stadtteilfest 
gegeben hat, an der Litfaßsäule ausgehängt werden. Es ist Kirchweih und Frau Pott weist auf den 
Aushang hin. Frau Giesen korrigiert die Fehler und schickt die Auflistung noch einmal.  

St. Martin 
Der Martinszug ist am Sonntag, 10. November um 17 Uhr. Der Weg muss verändert werden aufgrund 
der Baustelle an der Stiepeler Straße. Ist die Kuhwiese eine Alternative? Ein Gespräch mit Herrn 
Thelen als Verantwortlicher der Aktion soll stattfinden.  
Die Baustelle am Rüsenacker müsste zurückgebaut werden, damit ausreichend Platz für das Feuer ist. 
Ein Gespräch mit Herrn Hildenbrand, dem Architekten oder dem Bauleiter muss stattfinden.  

Absprachen Klausurtagung 
Beginn ist am Freitag, 13. September um 17 Uhr. In der Pizzeria ist ein Tisch für 10 Personen ab 19.30 
Uhr bestellt. Anschließend ist gemütliches Beisammensein im Tagungsraum. Getränke bringt Herr 
Schlenker mit, Verpflegung bitte alle.  
Am Samstag beginnt der Klausurtag um 9.30 Uhr. Das Mittagessen ist um 12.20 Uhr, Kaffee gibt es 
um 15.15 Uhr. Es entstehen Kosten in Höhe von 7 Euro für das Mittagessen und 2 Euro pro Person 
für den Raum. Ein Antrag auf Zuschuss soll gestellt werden.  

 



TOP 5: Verschiedenes 
Veranstaltungen 
Samstag, 28. September   Oldienight 
Sonntag, 29. September Tangomesse 
Samstag, 5. Oktober   Grünkohlessen 
Freitag, 29. November   Glockenrock mit dem Rockorchester Ruhrgebeat und Vorband 

Küche 
Im Keller darf die Küche nicht mehr genutzt werden, weil es der Elektroraum ist. Alternativ soll im 
kleinen Saal eine Küchenzeile eingebaut werden. Dafür gibt es eine Ortsbegehung am morgigen Tag. 

Kleinkindergottesdienst 
Das Team bittet um einen Zuschuss für entstehende Kosten. Es werden bei 12 Ja-Stimmen und einer 
Enthaltung 100 Euro bewilligt.  

LauschGericht 
Eine Anmeldung ist erfolgt. Nachricht, ob es einen Vorleser gibt für den Gemeinderat, gibt es Mitte 
Oktober.  

Gemeindeheim SAM 
Es herrscht immer wieder große Unordnung im Gemeindeheim, auch Müll liegt herum. Die 
dauerhaften Vermietungen sind gut und wichtig, aber die Regeln einer gemeinsamen Nutzung der 
Räume müssen eingehalten werden. Frau Pott, Frau Klar und Frau Vérin-Mühlenbein kümmern sich 
um das weitere Vorgehen.  

 
Ende der Sitzung: 22.50 Uhr 
 

Claudia Giesen      Dr. Stephani Adams 

- Schriftführerin -      - Vorsitzende-  


